



あかるく かしこく たくましく

教育目標：夢や目標に向かい

あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成

宇城市立当尾小学校

令和7年12月2日号

文責 田原里恵

早いもので、12月！冬休みまで、登校するのは17日

あっという間に12月を迎えました。季節も秋から初冬を感じるこの頃で、体育館横のいちょうの木も黄色に色づくとともに落葉しています。また、朝の夜明けが遅くなり、夕方の日没が早くなりました。学校では、2週間ぐらい前から、インフルエンザが流行しています。少し、ピークは過ぎたように思えますが、これからもっと流行するのでは…とも心配しているところです。今年はインフルエンザの新ウイルスも流行しているというニュースを見聞きします。学校では、集会はリモートしたり、換気、手洗いを励行したり、できる対策は継続して講じていきます。ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。



12月1日(月)、2日(火)は、学力テストです。

3年生から6年生は、熊本県学力・学習状況調査、1・2年生は宇城市学力調査を実施しました。この学力調査は、これまでの学習の定着度を確認するものです。3年生から6年生はiチェックも行います。自分の状況を自分自身が確認し、その状況を自分にフィードバックし、生活や学習状況を見つめ直す機会とするものです。本学力調査の結果がわかるまでには、しばらく時間をいただきますが、分かり次第、お返します。



6日(土)は、当尾小ふれあいまつり

今年度は、学校運営協議会、PTA、学校の3者が一体となって、当尾小ふれあいまつりを開催します。すでにご存じだと思いますが、各学年の活動を紹介します。

1年…巨大かるたづくり



2年…いろいろずもう



3年…SDG's縁日

4年…木工制作、ひょっこりおどり



5年…もちつき

6年…空き缶炊飯、みそ玉つくり

各区長のみなさま、老人会、婦人会、民政委員児童委員のみなさまなど、多くの方の協力を得ています。もちろん、PTAの学級委員の方にもたくさんの協力をお願いしています。まだ夏休みの頃から集まって話し合いを進めてきました。昨年度と当尾小ふれあいまつりの形が変わっているので、戸惑い等もあるかもしれません、子どもたちのために、ご協力をよろしくお願いします。

オープニングでは、音楽部の演奏もあります。4月から入部した4年生も日々の練習で、演奏が上手になってきました。先日は、サロンに演奏に行き、来られていた方々を喜ばせてくれました。6日の演奏を楽しみにしています。



芸術鑑賞会を行いました。

21日(金)に体育館で芸術鑑賞会を体育館で行いました。一般社団法人 転回社のみなさんによる「ミュージカル三つの指輪」を鑑賞しました。体育館の中は、暗幕が張られ、スポットライトの照明なども設置され、ミニ劇場となりました。プロの俳優 小松野希海さんがリーダーで、演者さん、演奏者の方、音響等の方々など9名で来校いただきました。子どもたちは、「初めてミュージカルを見た」「声の出し方がすごかった」などの感激の感想を持った子どもたちが多かったようです。ちょうど低学年でインフルエンザが流行している時だったので、全員が鑑賞できなかったのが残念でした。来年は、ミュージカルではないかも知れませんが、本物の芸術を生で鑑賞し、感激を肌で感じてほしいと思います。



持久走大会を行います！！

10日(水)、雨天時は12日(金)に持久走大会を開催します。今年度は、当尾グランドを走るコースで、距離も昨年度と変更になっています。

○1・2年生は800m ○3・4年生は1000m

○5・6年生は1200m です。



当日の日程（スタート時刻の目安です）

○〈中学年の部〉 8:40～9:40

・3年生女子 9:00 ・3年生男子 9:10

・4年生女子 9:20 ・4年生男子 9:30

○〈低学年の部〉 9:50～10:45

・1年生女子 10:00 ・1年生男子 10:10

・2年生女子 10:20 ・2年生男子 10:30

○〈高学年の部〉 10:50～12:00

・5年生女子 11:00 ・5年生男子 11:10

・6年生女子 11:20 ・6年生男子 11:30

朝ランニング、体育で一生懸命練習しています。応援よろしくお願いします。